



COMUNIDAD DE SAN FRANCISCO EXPRESA SU VOLUNTAD DE COOPERACIÓN CON OCHO SUR

En el marco de una asamblea pública llevada a cabo en la Comunidad Nativa San Francisco de Yarinacocha, capital del pueblo Shipibo, cinco comunidades Shipibas y la empresa Ocho Sur ratificaron su voluntad de trabajar con respeto y transparencia por el desarrollo sostenible de la región.

En este importante evento, celebrado en la selva de Ucayali en Perú, se dieron cita los líderes de las comunidades nativas shipibas de San Francisco de Yarinacocha, Nuevo Egipto, Santa Clara de Uchunya, Santa Clara de Yarinacocha y Shambo Porvenir, así como los principales ejecutivos de Ocho Sur quienes participaron de un conversatorio con la población.

Los líderes de estas comunidades manifestaron que las actividades de la empresa constituyen una luz de esperanza para el desarrollo de sus poblaciones y manifestaron su intención de trabajar en paz y de manera conjunta con Ocho Sur en proyectos productivos agrícolas.

Por su parte, Michael Spoor, gerente general de Ocho Sur, se mostró muy halagado por la invitación a esta reunión y manifestó que la empresa siempre está dispuesta a trabajar mano a mano con sus vecinos para mejorar las condiciones de vida de la población, cuidando los bosques y el medio ambiente; y respetando la cultura y tradiciones de cada una de las comunidades que habitan la selva peruana.

“Desde el inicio de nuestras actividades en el año 2016, Ocho Sur viene demostrando que la agricultura formal de alta productividad puede prosperar en armonía con la conservación de la biodiversidad y el desarrollo inclusivo de las comunidades; siendo la mejor alternativa para luchar contra las actividades ilegales y frenar la deforestación que día a día amenazan la Amazonía peruana”, agregó Spoor.

Pucallpa, 11 de Abril, 2022

Oficina de Prensa
Ocho Sur